

Generalsekretär Gerhard Stocker zu Besuch

Gerhard Stocker ist seit 2022 zusammen mit Monika Elbert Generalsekretär der Anthroposophischen Gesellschaft in Deutschland. Am Samstagabend, 18. Januar um 20 Uhr hält Iris Stocker, seine Frau, bei uns im Rudolf Steiner Haus einen Vortrag über die besondere Stellung des Mondes in 2025. Dieser Anlass ergibt die schöne Möglichkeit, auch ihn hier in Freiburg zu Besuch zu haben.

So laden wir alle Mitglieder und Interessierten am **Samstag, 18. Januar von 18 bis 19 Uhr** zu einem offenen Kennenlernen herzlich ein, bei dem Gerhard Stocker von sich, seinen Aufgaben und seinen Impulsen in der Deutschen Landesgesellschaft berichten wird und Sie gerne Ihre Fragen an ihn stellen können.

In der Zeit zwischen dem Treffen mit Gerhard Stocker und dem Vortrag von Iris Stocker gibt es für alle, die möchten, ein gemeinsames Abendessen. Dafür möge jeder etwas Kleines zum Abendbüfett mitbringen. Für Getränke sorgen wir.

Gerhard Stocker, geboren 1957, verbrachte seine Kindheit in einem kleinen Städtchen südlich der Donau. Nach der Schulzeit studiert er zwei Semester Philosophie in Augsburg. "Lebenspraktische Philosophie" praktizierte er als biologisch-dynamischer Gärtner bei Stuttgart, Marburg und Witten. Seit 2009 arbeitet er im Kollegium des Arbeitszentrums NRW in Bochum, ist dort Mitglied im Leitungskreis und außerdem Geschäftsführer der Fakt21 Kulturgemeinschaft. Seit 2022 ist er Vorstandsmitglied der AGiD.

Christine Lempelius, Arbeitszentrumvertreterin